
 
Informationen des Präsidiums 

 

Das Präsidium traf sich am 24. Juni 2019 zu einer turnusgemäßen Sitzung via Teamspeak. 

Zunächst fand die Protokollkontrolle der Sitzung vom 10. Juni 2019 statt. 

Der Leiter GB Sport,S. Lehmann, berichtete über seinen Besuch im Störitzland. Dort sind noch 15 
Scheiben vorhanden, die für Bogenlehrgänge genutzt werden. Dem Verein Pneumant Fürstenwalde 
werden die Scheiben zum Verkauf angeboten. 

Die DBSV-Tierbildauflagen wurden gut angenommen. Es wurde beschlossen, neue Tierbildauflagen 
drucken zu lassen. 

Das Trainingslager auf Juist ist ausgebucht. Einige abrechnungstechnische Fragen müssen noch 
geklärt werden. 

Eine Anfrage des „Förderverein der Para-Bogenschützen e.V.“ auf Mitgliedschaft im DBSV wurde 
abgelehnt, da die Mitglieder des DBSV die Landesverbände sind. Somit kann sich der o.g. Verein nur 
bei einem Landesverband für eine Mitgliedschaft bewerben. 

Gemäß eines vorherigen Präsidiumsbeschlusses wurde inzwischen der Leiter der Geschäftsstelle des 
Thüringer Bogensport-Verbandes, Ralf Ziegler, mit der Ehrennadel des DBSV in Bronze geehrt. 
Herzlichen Glückwunsch. 

Der Bundesligawettkampf in Kakenstorf wurde ausgewertet. Das Präsidium bedankt sich für die gute 
Wettkampfdurchführung. Ein besonderer Dank gilt dem Vorsitzenden der Kampfrichterkommission, 
Dirk Trappmann, der sich kurzfristig als Kampfrichter zur Verfügung gestellt hat.  

Das Präsidium, weist nochmals darauf hin, dass Meldungen zu den Deutschen Meisterschaften 
ausschließlich über die Landesverbände erfolgt.  Es wird an den Meldetermin 2. Juli 2019 erinnert. 

Der Leiter GB Sport, S. Lehmann berichtete über seine Gespräche mit BSW. Dafür wird er am 26. 6. 
nach Anklam fahren. 

Das Präsidium beschäftigte sich mit dem  von T. Bockelmann vorgeschlagenen 3 D-  Jugendkader. Der 
Leiter des GB Jugend, E. Heß wird mit T. Bockelmann und L. Grothe die angedachten Maßnahmen 
und deren Finanzierungsplanung  klären.  

Der Vizepräsident Organisation, C. Seidler, berichtete über sein Gespräch mit dem 
Versichertenbeauftragten des DBSV. Es werden weitere Klärungsgespräche erfolgen. Der Beirat der 
Landesverbände wird zu gegebener Zeit über die Ergebnisse informiert. 

 

 


